

Radica varios casos Urgencia por terrorismo

Uno de ellos ocurrió en la Feria Ganadera

El Tribunal de Urgencia recibió las actuaciones de la Guardia Rural de Bejucal relativas al atentado terrorista en uno de los locales de la Feria Ganadera, donde echaron fósforo vivo, y también de otros hechos análogos perpetrados en lugares próximos a esa Feria, siendo detenidos Gerardo García González, Oscar Balseira Rueda, Indalecio Trujillo Hernández, José Miguel Guerra Díaz, Rogelio Méndez Acosta y Teodomiro González Betancourt, este último arrendatario de la finca Ofelia, todos los que guardan prisión en el vivac de La Habana, debiendo hoy resolver su situación el Tribunal.

Esos encartados están también señalados por la Guardia Rural como autores del atentado terrorista a una caseta del cable submarino y al edificio de la Terminal de Omnibus de Santiago de las Vegas, de que aparecen complicados, además, Camilo Arrieta Díaz, Ramón López Fleitas y varios más, entre ellos Orestes Santa Cruz y Oscar González Díaz, sobre los cuales dispuso Urgencia su busca y captura.

Además, el Tribunal radicó el caso por el atentado terrorista perpetrado recientemente, de que fué víctima Miguel Salup Assan, bajo cuyo automóvil colocaron un petardo, causando algunos daños.